

# Bellac

## Sautadours et Bordins dansent de concert

Publié le 15/05/2024 par Le Populaire



. Pour leur premier spectacle de la saison, Lous Sautadours Dau Vincou ont partagé la scène avec le groupe folklorique du Berry, les Bordins de l'Arnon. © Droits réservés

**Bellac. Sautadours et Bordins.** Mercredi 1<sup>er</sup> mai, le groupe folklorique de Bellac « Lous Sautadours Dau Vincou » a présenté son traditionnel spectacle d'ouverture de saison au centre culturel municipal des Rochettes, en présence de Françoise Slinger-Cecotti, sous-préfète de Bellac et de Claude Peyronnet, maire de Bellac.

À cette occasion, les Sautadours ont partagé la scène avec le groupe folklorique du Berry « Les Bordins de l'Arnon », venus de Saint-Georges-sur-Arnon, dans le département de l'Indre.

Limousins et Berrichons du même pas

Jacky Algret, leur président, a présenté les 18 danseurs et danseuses et les 3 musiciens (accordéon, cornemuse-clarinette et vielle à roue) qui interprètent des bourrées du Bas-Berry, la région de La Châtre, pays de George Sand, et du Haut-Berry (Sancerre).

Les danses présentées par le groupe berrichon portent le nom des villages dans lesquelles elles ont été créées ou collectées.

C'est au cours d'un spectacle à Châtelailon, en Charente-Maritime, à la sortie de la période de confinement du Covid 19, que Guillaume Hébras, président des Sautadours Dau Vincou, a fait la connaissance des Bordins de l'Arnon : leur bonne humeur et leur volonté de partager le folklore les ont conduits à organiser ce spectacle commun, où cinq nouveaux jeunes Sautadours sont montés sur scène pour la première fois, devant une salle comble de spectateurs fidèles et enthousiastes.